

## A gastar más dinero en pegatinas de 120km/h pq no se despegan los de 110km/h

Escrito por asepro - 30/06/2011 06:52

---

El Ministerio de Fomento se gastará otros 230.000 euros en pegatinas con la limitación de 120 km/h para pegarlas encima de las otras pegatinas con la limitación de 110 km/h que hace cuatro meses colocó en las señales de autopista y autovía, debido a la dificultad de retirar la limitación transitoria que colocó con motivo del aumento del precio del petróleo.

Salu2.

---

=====